

JACQUES DE MORGAN

ANCIEN DIRECTEUR GÉNÉRAL DU SERVICE DES ANTIQUITÉS DE L'ÉGYPTE
ANCIEN DÉLÉGUÉ GÉNÉRAL EN PERSE DU MINISTÈRE DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

—

HISTOIRE

DU

PEUPLE ARMÉNIEN

DEPUIS LES TEMPS LES PLUS REÇULÉS DE SES ANNALES
JUSQU'À NOS JOURS

—

PRÉFACE PAR GUSTAVE SCHLUMBERGER

DE L'ACADEMIE DES INSCRIPTIONS ET BULLES-LETTERS

Victrix causa diis placuit, sed victa Catoni.
(*Lucain, Pharsale, I, 128.*)

Ouvrage illustré de 296 cartes, plans et dessins documentaires de l'auteur.



BERGER-LEVRault, LIBRAIRES-ÉDITEURS

PARIS

5-7, RUE DES BEAUX-ARTS

NANCY

RUE DES GLACIS, 18

MCMXIX

En 1867, le sultan Abdul-Aziz décida d'envoyer une armée de 150.000 hommes pour détruire le Zeitoun qui n'a que 20.000 habitants (¹). » Abdul-Aziz était alors l'hôte des Tuileries, et Napoléon III obtint du Sultan que l'expédition fût contremandée.